



Mit Garagenrampe.de ganzjährig Garagen bauen: neuer Glanz für alte Häuser

Jederzeit bauen

Die Garagenfundamente erfordern sichere Freiheit von Nachtfrost, um den Beton gießen zu können und ihn fachgerecht abbinden zu lassen. Betonhersteller bieten Merkblätter an wie beispielsweise 'Betonieren im Winter - Bei niedrigen Temperaturen und Wind'. [1] Sie geben dem verantwortlichen Bauunternehmen Sicherheit in der Bauausführung. Doch die Stahlfertiggaragen von www.Garagenrampe.de können ganzjährig aufgebaut werden, auch bei Frost. Idealerweise fallen gerade keine Niederschläge, doch selbst das ist kein gravierendes Handicap, sondern nur unbequem für die Monteure.

Erst planen, dann bauen

Die Macht jahrzehntelanger Gewohnheit, lässt manchen Grundstückseigentümer vergessen, dass der eigene Grund und Boden kein Refugium für grenzenlose Freiheiten ist, sich über baubehördliche Vorgaben hinwegzusetzen. Um das Nachbarrecht zu achten, empfiehlt sich der informelle entspannte Kontakt zu den Nachbarn, um vorzufühlen, wie diese über eine zu bauende Garage an oder nahe der Grundstücksgrenze denken. Im nächsten Schritt ist der Kontakt zur örtlichen Baubehörde angesagt, um zu erfahren, wie die aktuellen Auflagen im Bebauungsplan festgelegt sind. Im Vergleich zu juristischen Auseinandersetzungen oder gar zu einem behördlich erzwungenen Rückbau sind diese beiden ersten Schritte praktisch kostenlos. Zusammen mit einem aktuellen Lageplan zeigt die beratende Mitarbeiterin oder der Mitarbeiter bei Garagenrampe die Möglichkeiten einer Standardgarage oder einer Individualgarage auf. Die meisten Häuser sind verputzt und gestrichen oder mit einem farbigen Putz versehen. Entsprechend ist der mineralhaltige Außenputz auf einer Premium-Garage von Garagenrampe in einer der Standardfarben erhältlich oder wird in einer Wunschfarbe nach einer RAL-Tabelle gefertigt. Dies bewirkt ein Maximum an Harmonie zum bestehenden Hauptgebäude unabhängig vom Alter und vom Zustand. Natürlich wird die neue Garage einen Blickfang darstellen und die optische Wirkung des gesamten Anwesens aufwerten.

Die Garagenausstattung auf dem Stand der Technik

Der erfolgreichste Formel-1 Fahrer aller Zeiten und Europas Nr. 1 für Türen und Tore haben eine langfristige partnerschaftliche Zusammenarbeit vereinbart. Seit Anfang 2013 sorgt Michael Schumacher als Repräsentant des weltweit tätigen Familienunternehmens dafür, die Marke Hörmann noch bekannter zu machen. Zwei Champions schwingen auf einer Wellenlänge: Michael Schumacher ist Markenbotschafter für Hörmann. Kunden von Garagenrampe haben weiterhin die Sicherheit einer guten Marke im Garagenbau, die 1935 ins Dasein kam. Die Garagenausstattung der Stahlfertiggaragen von Garagenrampe aus Bad Salzuffen stammt komplett aus dem Hause Hörmann in Steinhagen. Hörmann entwickelt und baut Schiebetore und Rolltore, Seiten-Sectionaltore und Senkrecht-Sectionaltore. Die präzise gefertigten elektrischen Torantriebe und Funkfernsteuerungen gestalten das Öffnen und Schließen eines Hörmann Garagentores zu einer komfortablen und sicheren Angelegenheit, die bei der Anfahrt oder bei der Wegfahrt kein Aussteigen aus dem Kraftfahrzeug mehr erfordert. Die fundierte Beratung durch Mitarbeiter von Garagenrampe beruht auf langjährigen Erfahrungen im Garagenbau, in der Beratung von Kunden und im Umgang mit Baubehörden. Die Spezialisierung des Unternehmens auf den Vertrieb von Fertiggaragen über das Internet und über das Telefon entstand aus der Praxis des Garagenbaus und gibt Bauherren und Investoren die gewünschte Sicherheit, die sie brauchen. Das Kontaktformular auf www.Garagenrampe.de und die Festnetznummer 05222 36901 - 0 ermöglichen den schnellen und direkten Kontakt.

Quellen: [1] <http://is.gd/a7h4Ms>

www.garagenshop24.de | www.garagenshop24.yatego.com | www.rakuten.de/shop/garagenshop24 | <http://stores.ebay.de/Garagenshop24de>

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Fabrikstr. 2
66981 Münchweiler an der Rodalb

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Garagenrampe GmbH & Co. KG

Herr Björn Knebel
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

Garagenrampe.de
Info@Garagenrampe.de

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt Stahlfertiggaragen telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagenausstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.

Anlage: Bild

